

学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



今年度のまとめの時期です。



緊急事態宣言が発令されていた栃木県ですが、本校においてもこれまで以上に手洗いやうがいの励行、マスクの着用、身体的距離の確保といった感染防止対策を取ってきました。また、不要不急の外出を避けるため、校外学習等は極力控え、外部との接触を避けるよう配慮しています。その様

な中、先日は3年生から6年生の児童がオンラインで工場見学をしました。集会等もオンラインを使用して教室で参加するようにしています。保護者の皆様には、予定されていた授業参観や鼓笛隊の引継ぎ式をご覧いただけなかったことはとても残念ですが、感染症対策は、これからも気を抜くことができません。引き続き保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さて、2月に入り、本年度の学校生活もまとめの時期になりました。各教室を巡回していますと、これまでの学習を確認するテストや生活面を振り返る活動が多く見られました。子供たちは、こうした取組を通して今年度学んだことをひとつひとつ確認していきます。今年度の”学び”が自分のものになるよう、まとめの学習をしっかりと進め、4月からの進学や進級に備えてほしいと思います。

学力テスト 1/20 (水)



児童一人一人の学習状況や学校全体の傾向を把握するために学力テスト（国語、算数）を実施しました。1年生にとっては、初めての学力テストでしたが、最後まで黙々と問題を解いていました。結果については、後日保護者用資料（あなたの学力診断票）を児童に配付します。ご家庭でもお子さんの現在の学習状況等について、一緒に確認し、励ましていただければと思います。

給食週間 1/8 (月)～1/22 (金)



給食に対して感謝の気持ちを持ち、学校給食の意義を知ることなどを目的として給食週間を実施しました。期間中に給食標語を教室前の廊下等に掲示したり、保健給食委員会の児童による食べる前の手洗いの仕方や配膳の約束等を動画配信したりしました。また、青森県、長崎県、石川県、栃木県、群馬県の郷土料理を給食でいただきました。最終日には、全児童で書いた感謝の手紙を給食終了後に代表児童が給食調理員さんに手渡し、日頃の感謝の気持ちを伝えました。

「えがおのたまご」のみなさんのおはなし（4年生）1/26 (火)



下野市の市民団体「えがおのたまご」のみなさんをお招きして、「私ってすごい自分が好き」のお話を聞きました。2次性徴に伴い、これから自分の心や体がどのように変化していくのかを図や模型等を使って、分かりやすく説明していただきました。また、思春期の心の変化について個々の違いを理解し合うために、2人1組でワークを行い、互いに相手の良いところを伝え合いました。

「下野市新聞の日」 1/26 (火)



新聞の無償配付（一人につき1部配付）があり、児童が新聞を活用して様々な学習を行いました。この事業は、新聞をはじめとする様々な活字媒体に慣れ親しむことなどを目的に市内全児童生徒を対象に実施されています。年3回の実施され、今回が最終回でした。

児童は、記事の写真を見ておはなしを作って発表し合ったり、気になる記事を選んで感想を書いたりしました。実施後、新聞は各自家庭に持ち帰りますので、家庭学習や家族とのコミュニケーションのツールとしても活用していただければと思います。

オンライン工場見学 2/1 (月)



2/1 (月) の2校時に3年生～6年生が、カルビー清原工場をオンラインで見学しました。普段は見ることができない食品の製造工程や袋詰めの方法などを見学したり、食品に入っている果物を実際に分ける体験をしたりして、楽しく活動をすることができました。いつも目に見えている商品が、工場の長いベルトコンベア上で、ひとつひとつの製造工程を経て徐々に完成していく様子や、出荷までの流れを知ることができました。そこから、もの

づくりの大変さや無駄のない効率的な動きなど、様々なことを学ぶことができました。この学習をきっかけに、身の回りにあるものに関心をもって行って欲しいと思います。

第4回 家庭学習強化週間 2/15 (月)～2/19 (金)

2月15日 (月)～19日 (金) の5日間を「家庭学習強化週間」とします。5日間の学習のめあてを各自で設定して取り組みますので、ご家庭でのご協力をお願いします。5日間のうち、最低3日以上は”ノーゲームデー”として下さい。普段からゲームをやらない場合は、テレビやPC等の動画視聴時間を減らすなどでも結構です。可能な範囲で日数を増やしていくのもよいでしょう。ゲームやテレビの時間が減った分を家族のふれあいの時間として活用していくことも併せてお願いします。また、この機会にお手伝いや親子読書等にも是非、取り組んでみて下さい。今回が今年度の最終回となります。よろしくお願いします。



毎朝の風景



毎朝、6年生を中心に児童が登校後に自主的に清掃をしています。下級生の教室前の廊下や昇降口もきれいにしてくれます。これは本校の伝統にもなっている活動で、落ち葉の多い時期は外の掃き掃除もしてくれます。毎朝気持ちよく一日をスタートすることができています。

《お知らせ》

「学校だより」はホームページでカラー版を御覧いただけます。
御意見、御感想などありましたら御連絡ください。
○吉田東小 住所:下野市中川島7 ☎0285-48-5007
HPアドレス:<http://school.shimotsuke.ed.jp>
下野市けやきネットで「吉田東小学校」を検索 ※QRコードからもアクセスできます。

